
Ata da Reunião Ordinária do Departamento de Educação do Centro de 1 

Ciências Aplicadas e Educação da Universidade Federal da Paraíba, realizada 2 

em dez de dezembro de 2013. 3 
 4 

Ao décimo dia do mês de dezembro de dois mil e treze, às quinze horas e quarenta e quatro 5 

minutos, reuniu-se o Departamento de Educação (DED), em sala própria no Centro de 6 

Ciências Aplicadas e Educação (CCAE) da Universidade Federal da Paraíba, Campus IV, 7 

sob a chefia da Profa. Dra. Melânia Lopes Cornélio. Atendendo à convocação, 8 

compareceram os seguintes professores: Joseval dos Reis Miranda - Coordenador do Curso 9 

de Pedagogia, Aurília Coutinho B. de Andrade, Antonio Alberto Pereira, Francymara 10 

Antonino N. de Assis, Gilmar Leite Ferreira, Gislaine da Nóbrega Chaves, Lusival Antonio 11 

Barcellos, Maria da Penha Caetano de Figueiredo Gill, Paulo Roberto Palhano Silva, Renata 12 

Monteiro Garcia e Rossana Kess Brito de Souza Pinheiro, presente também se encontrava o 13 

Assistente em Administração, Marcos Aurélio Vieira Diniz, o qual secretariou a reunião. 14 

Constando o quorum regimental, a Senhora presidente iniciou a sessão tendo como pontos 15 

de pauta: (1) Ata: Considerações e aprovação; (2) Processo: DED/CCAE/UFPB Nº 16 

003/2013 – Capacitação; (3) Processo: DED/CCAE/UFPB Nº 006/2013 – Progressão 17 

Funcional; (4) Convocação de comissão para apreciação dos pontos do próximo 18 

concurso; (5) Divulgação dos nossos procedimentos internos online para conhecimento 19 

de todos. Seguiu-se com considerações sobre a ata da última reunião ordinária, que foi 20 

aprovada. (2) Processo: DED/CCAE/UFPB Nº 003/2013 – Capacitação. A profa. Melânia 21 

iniciou a reunião passando a palavra à profa. Penha, que leu o parecer favorável à solicitação 22 

de licença para capacitação, que tem como interessado o prof. Lusival Barcellos, onde o 23 

prof. Ivonaldo Leite se dispôs a assumir a disciplina ministrada pelo professor Lusival, na 24 

condição do afastamento se dar entre os meses de fevereiro e abril de dois mil e quatorze 25 

(2014). O professor Lusival pediu a palavra para informar que não será possível o 26 

afastamento neste período, pois terá de assumir a direção do CCAE, já que o Diretor do 27 

centro estará de férias entre março e abril. A profa. Melânia colocou o parecer em discussão. 28 

O prof. Antonio Alberto comprometeu-se a assumir a disciplina do professor Lusival, em 29 

período posterior ao solicitado inicialmente, quando finalmente for possível o afastamento 30 

do professor. Após a discussão a profa. Melânia colocou o parecer em votação. O parecer foi 31 

aprovado por unanimidade. (3) Processo: DED/CCAE/UFPB Nº 006/2013 – Progressão 32 

Funcional. A professora Melânia passou a palavra ao prof. Lusival, que leu o parecer 33 

favorável à solicitação de progressão funcional apresentada pela profa. Gislaine da Nóbrega 34 

Chaves. Após encerradas as discussões a profa. Melânia colocou o parecer em votação, que 35 

foi aprovado por unanimidade. (4) Convocação de comissão para apreciação dos pontos 36 

do próximo concurso. A profa. Melânia iniciou o ponto informando ao colegiado 37 

departamental, a necessidade de se criar uma comissão, para elaborar o programa do 38 

concurso de Organização do Trabalho Pedagógico, de acordo com o §2º do art. 17 da 39 

resolução 74 de 2013 do CONSEPE, composta de dois (02) professores doutores, na área de 40 

conhecimento do concurso. A profa. Melânia colocou o ponto em discussão. Após a 41 

discussão e não havendo consenso do colegiado, a apreciação ficou adiada para a próxima 42 

reunião. (5) Divulgação dos nossos procedimentos internos online para conhecimento de 43 

todos. A profa. Melânia executou uma exposição dos principais procedimentos internos de 44 

solicitações que podem ser realizadas pelos professores, demonstrando seus prazos, trâmites 45 

e documentação necessária para dar inicio a processos como; solicitação de transportes, 46 

diárias e passagens, progressão funcional, empréstimo de equipamentos, entre outros, e 47 

finalizando o ponto divulgou um link do Google drive, onde uma pasta, com sub-pastas 48 

contendo todos os procedimentos, documentos e formulários expostos, pode ser encontrada. 49 

Os professores parabenizaram e agradeceram a iniciativa da professora Melânia em 50 

organizar e disponibilizar tais procedimentos. Não havendo nada mais a ser tratado, 51 

declarou-se encerrada a reunião, da qual eu, Marcos Aurélio Vieira Diniz, lavrei a presente 52 

ata, que dato e assino, juntamente com os presentes. 53 
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